



～1月の学校の様子から～



席書会



12月から練習を始め、手本をよく見ながら中心をとらえて書くことや力加減に気を付けて書くことなど様々なことを学びました。これまでの練習の成果を出すために、全員が緊張感をもって取り組みました。静かな雰囲気の中、素晴らしい席書会が行えました。

校内音楽鑑賞教室



トランペット、ホルン、トロンボーン、チューバによる金管5重奏の演奏を体育館にて鑑賞しました。子供たちは、生の演奏ならではの音の響きや音色に思わず「すごい。」と声を漏らしながら演奏を聴いていました。演奏だけでなく、それぞれの楽器の特徴を分かりやすく説明していただきました。

校内書き初め展



1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆を使用して書きました。1・2年生は、手に汗を滲ませながら丁寧に書きました。3～6年生は、筆の穂先の向きを意識して、線の太さや字の大きさに気を付けて書きました。廊下には迫力のある作品が並んでいます。

6年 薬物乱用防止教室



1月14日(土)に、ライオンズクラブの皆様と中野警察スクールサポーターの方に御来校いただき、薬物の危険性についてお話をいただきました。危険薬物の種類や薬物依存の怖さについて、映像を交えながら教えていただきました。「薬物は絶対に乱用してはいけない」ことを学びました。